

résidences immobilier

Paris 8e - Penthièvre Boétie - Appartement au 5ème étage avec balcons - 2 chambres. Dans un immeuble semi-récent, ce bien de 107 m² présente une belle réception avec cuisine ouverte meublée et équipée ainsi qu'une buanderie. La réception donne sur un balcon exposé plein Sud. La partie nuit comprend 2 suites donnant sur des balcons plein est, avec chacune leur salle de bains/douche et toilette. Calme et lumineux, l'appartement donne intégralement sur des jardins. Nombreux rangements. L'appartement est neuf, entièrement rénové dans un style contemporain avec des matériaux de qualité. Une cave complète ...

Paris 8e - Penthièvre Boétie - 5th floor with balconies - 2 bedrooms.In a semi-recent building, this 107 m² property has a beautiful reception room with a fully-fitted and furnished open-plan kitchen and a utility room.The reception opens onto a south-facing balcony.The sleeping area comprises 2 suites opening onto east-facing balconies, each with its own bathroom/shower and toilet.Quiet and bright, the flat overlooks the gardens.Plenty of storage space.The flat is brand new and has been completely renovated in a contemporary style using quality materials.A cellar completes the property and a ...

BARNES COURCELLES

108, Boulevard de Courcelles - 75017 PARIS 17EME Contacter l'agence









